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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU C.A. 

LUNDI 13 FEVRIER 2023 
 

🖛 Séance ouverte à 18h30 

🖛 Excusée : Véronique BINET - MENDOWSKI 

 Présents : J. BRUNET - D. FROT,- A. RICHARD – JP. BERNARD 

D. HODOT-PARISOT - JP. DELVALLEE - P. REMONDIN - M. VERNOCHET 

N. BESSON – M. LACCUEIL 
 

Compte-rendu du C.A. du 9 janvier 2023- approuvé à l'unanimité. 

 

 Budget Arts et Savoirs présenté à la Mairie pour une demande de subvention : 

1200€ demandés à Houlgate et 300€ demandés à Gonneville-sur-mer. 

Pour le prochain exercice, ne pourrait-on pas demander une subvention aux autres 

communes de la communauté ? 

D. Frot va questionner un représentant NCPA et Ph. Rémondin une adjointe à la 

mairie de Dives. 

 

 Activités diverses ; 

La chorale compte 17 participants ayant réglé leur cotisation. Cela se passe bien pour 

la salle et l'apprentissage. Le forum des associations en septembre apportera 

certainement d'autres choristes. 

Une représentation est prévue sous la forme d'un concert à l'espace culturel : 

le mercredi 28 juin. 

Une information sera donnée sur le site de l'association. 

 

Une exposition est à prévoir pour valoriser le travail de la sculpture et les travaux 

artistiques des enfants et des adultes. 

Après discussion la salle de la gare est retenue. 

 

Enquête culturelle de N.C.P.A. 

Elle porte sur les besoins des associations culturelles locales. Une demande avait été 

faite par l’OT de NCPA, pour l'organisation d'un stage découverte de la sculpture 

pour les enfants Jean-Pierre a accueilli ce groupe sans préparation et il évoque sa 

crainte de devoir accueillir seul, sans professeur un groupe hétérogène. 

D. Frot se charge de remplir le formulaire ; les membres du C.A. sont invités à 

envoyer leurs commentaires et réflexions. 
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1. Point sur les sorties : 
 

Celtic legends au Zénith le 1 er mars : 17 places complet. 

Villa Strassburger 35 places complet 

La journée du châtelain : 24 places pour le moment, une relance va être faite pour 

essayer d'être 30 à minima. Le problème du prix est posé. 

Armada. Gros succès puisque l'effectif est passé de 30 à 65- complet. 

Ce voyage bénéficiaire est à même de compenser un voyage moins prisé. 

Mid-week rando au Mont Saint-Michel les 6 & 7 Juin est complet avec 25 participants, 

liste d’attente ouverte en cas de désistement. 

Une réunion préparatoire « co-voiturage » et organisation avec les participants, est à 

programmer dans les 15 jours précédant le départ. 

Voyage en Mayenne : difficultés matérielles pour l'organisation. A suivre. 12 

octobre : le parc canadien, en cours d'organisation. 

Repas au lycée Jean Jooris : le 6 avril : 30 places - complet. 

Un autre repas est prévu le 16 mars ; 18 places - complet lui aussi. 

 

 Questions diverses : 
 

Le bureau essaie de trouver une meilleure couverture d'assurance. Actuellement, 

l'assurance ne couvre pas l'association pour plus de 300 personnes. Nous sommes 

actuellement 290. 

Les membres du CA sont appelés à se prononcer sur un désistement dû au covid de 2 

personnes au voyage de Bruges. 

Après un tour de table, le CA approuve à titre exceptionnel, la prise en charge par 

l'association de 30 % du montant. 

Pour les prochaines inscriptions aux grands déplacements, les conditions d'annulation 

seront précisées sur le bulletin d'inscription. 

Le site est à nouveau opérationnel après un dysfonctionnement. 

Dominique indique un problème de propreté des toilettes communes avec les Petites 

Marmouilles qui accueillent de très jeunes enfants. 

A ce sujet elle a envoyé un mail aux utilisateurs de la salle Morisot afin que chacun 

veille à ce que les toilettes soient propres après notre passage. Il en va de la 

responsabilité de chaque responsable d’activité. 

Maryse nous interroge sur une soirée jazz à nouveau. A la majorité c'est oui, mais il 

faut à la fois une prestation de qualité et un repas chaud, la date du 24/11/23 est 

évoquée. 

1 adhérent de l'association propose une initiation au jeu d'échecs. Le projet est en 

cours de réflexion. 

Page facebook ; D. Frot nous confirme qu'elle est active. 
 

Fin du CA : 20 h 30 

 

Prochaine réunion du C.A : 

 mercredi 29 mars - Salle Cécile Sorel à 18h30 
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